

## Blindaje económico, el mayor reto de la política pública (El Financiero 24/01/12)

Blindaje económico, el mayor reto de la política pública (El Financiero 24/01/12) CuartoscuroCoparmex urge fortalecer la capacidad productiva, la competitividad y el dinamismo en la generación de empleos de calidad. Notimex El reto inmediato en materia económica es apuntalar el blindaje y la mejor forma de hacerlo es mediante el fortalecimiento de la capacidad productiva, la competitividad y dinamismo en la generación de empleos de calidad. Así lo planteó la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), en su mensaje semanal donde asegura que el crecimiento económico es la mayor asignación pendiente de la política pública. En materia de inseguridad, considera necesario &ldquo;un esfuerzo aún mayor para reducir la violencia y que se avance en la tarea primordial de lograr una coordinación efectiva de todos los niveles y poderes de gobierno&rdquo;. Destaca además la importancia de afianzar las obras de infraestructura y la cobertura de salud universal, además de seguir impulsando las reformas estructurales que requiere el país. En este contexto, el organismo patronal asegura que es preciso incentivar el mercado interno &ldquo;como el motor económico más importante que tenemos disponible en esta coyuntura&rdquo;. Afirma que muchas acciones de efectos rápidos no requieren la aprobación del Congreso de la Unión, y el paquete de propuestas que promueve la cúpula empresarial en áreas como innovación y desarrollo, educación, sustentabilidad y simplificación fiscal, tiene esa orientación. &ldquo;Ya se han implementado algunas de nuestras propuestas, como el caso de vivienda, mejoras al programa de primer empleo y medidas para incentivar la economía de la frontera, entre otras. Vamos adelante con las demás&rdquo;, exhorta. En ese sentido, confía en que antes de que termine el sexenio pueden darse los pasos decisivos para crear una zona económica especial en la frontera norte. En materia política, la Coparmex afirma que el Ejecutivo federal tiene una función preponderante en el próximo proceso electoral, no como líder partidista o árbitro, sino para establecer condiciones para que los procesos se desarrollen dentro de la normalidad democrática. Advierte que para el proceso de transición se requiere sentido de Estado, transparencia y cooperación, con o sin alternancia de partido. &ldquo;Uno de los mayores retos del gobierno es convencer al mayor número de mexicanos de que el esfuerzo inédito que emprendió, no sólo debe mantenerse sino fortalecerse, corrigiendo donde haya áreas de oportunidad, pero sin claudicar&rdquo;, puntualiza.[4] EconomíaLunes, 23 de Enero de 2012 17:35Redactor: Margarita Vega